

Jornal: *YA*N.º *11**Espanha*Data: *2.8.1979*

Loc.

El Gabinete Pintasilgo tomó posesión

El Presidente de Portugal, Eanes, da "luz verde" al primer Gobierno presidido por una mujer, desde 1910 ● Su programa tendrá que ser presentado al Parlamento antes del próximo día 16

LISBOA. (Efe.)—Dos semanas después de la designación de la ingeniero químico María de Lourdes Pintasilgo para formar Gobierno, el Presidente de la República, general Antonio Ramalho Eanes, dio ayer posesión, en el palacio de Ajuda, al nuevo ejecutivo portugués.

El Gobierno, presidido por primera vez en Portugal por una mujer desde la implantación de la República en 1910, dispone de un plazo de diez días para presentar su programa en el Parlamento, el cual deberá ser votado antes del próximo día 16, tras lo cual el Presidente de la República disolverá la Asamblea y marcará elecciones en el plazo mínimo de ochenta días y máximo de noventa.

LA MISIÓN DE ESTE GOBIERNO

Aunque la principal misión del quinto Gobierno sea la de preparar los comicios generales provisionales del próximo otoño, María de Lourdes Pintasilgo precisa que las decisiones que adopte tienen como único límite el tiempo

fijado para su vigencia, rechazando el carácter de simple gestión de los asuntos corrientes.

El nuevo Ejecutivo se enfrenta con la oposición frontal de los partidos Social Demócrata (PSD) y centrista (CDS), que junto con los monárquicos del PPM, forman la "Alianza Democrática", que se propone "acabar de una vez" con la mayoría de izquierda existente en el Parlamento actual y que identifican con el perfil político de la primer ministro.

Sin embargo, los votos del PSD y del CDS no son suficientes por sí solos para provocar la caída del Gabinete de María de Lourdes Pintasilgo, ya que el programa de Gobierno sólo sería reprobado si tuviera en contra la mayoría absoluta de los diputados.

Esto parece improbable, dadas las posturas más o menos favorables de los líderes socialista y comunista a la figura de la primer ministro y la participación en el nuevo elenco gubernativo del "número uno" de los disidentes socialdemócratas de la ASDI, António Sousa Franco.

